

### CONSTITUCIÓN DE MESA PARA LAS ELECCIONES SINDICALES PARA COMITÉ DE CENTRO EN ADIF. LAMENTABLE IMAGEN DE LA EMPRESA SEGURISA VULNERANDO LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES Y BLOQUEANDO UN PROCESO ELECTORAL.

*En Valencia, a 04 de diciembre de 2014.*

En la tarde de hoy, a las 17:00, ha tenido lugar la constitución de mesa para las elecciones sindicales para comité de centro en ADIF. La empresa se ha empeñado en bloquear un proceso electoral al no facilitar a los representantes sindicales, ni a la mesa electoral, el censo de trabajadores. Vulnerando también, de esta forma, los propios derechos de los trabajadores.

Desde **alternativa sindical**, no vamos a dejar pasar por alto este atropello y ninguneo que está llevando a cabo esta empresa a los trabajadores de ADIF. Recordaremos que hace dos semanas, tras preavisar las elecciones el grupo de trabajadores los sindicatos UGT y CCOO (Como no) impugnaron el preaviso alegando que ADIF no es centro de trabajo, y por consiguiente, los trabajadores no pueden constituirse en comité de centro. Evidentemente, desde **alternativa sindical** opinamos todo lo contrario. Al no existir aún, laudo arbitral que indica lo contrario, estaba fijada la fecha de constitución de la mesa para hoy, día 04 de diciembre. Finalmente, aún no habiendo sido facilitado el censo de trabajadores, por parte de la empresa, a la mesa electoral, la misma ha decidido constituir la al igual que el calendario electoral. Como no podría ser de otra manera, los sindicatos UGT y CCOO han presentado sendas reclamaciones a la mesa por el que solicitan la nulidad del proceso.

Es evidente y así queda demostrado que el único sindicato que apoya a los trabajadores de ADIF es **alternativa sindical**. Pues la posición de la UGT y CCOO, para variar, es remar con viento a favor en la misma dirección que la patronal. Los trabajadores de ADIF pueden estar seguros y tranquilos que desde **alternativa sindical** seguiremos apoyándoles llegando hasta el final de las consecuencias. Por lo pronto, mañana mismo, presentaremos denuncia ante la Inspección de Trabajo de Valencia denunciando los hechos ocurridos esta tarde.

Recibid un cordial saludo.



Alberto García Martínez

Coordinador Delegado de la Fed. Valenciana de **alternativa sindical**